

**Protesterklärung des Zentralkomitees der SED,  
des Staatsrates und des Ministerrates der DDR  
gegen den ungeheuerlichen Überfall Chinas  
auf die Sozialistische Republik Vietnam**

Mit tiefster Empörung hat das Volk der Deutschen Demokratischen Republik die Nachricht von dem ungeheuerlichen militärischen Überfall Chinas auf die Sozialistische Republik Vietnam vernommen. Am 17. Februar 1979 sind chinesische Streitkräfte - Infanterie, Artillerie, Panzer sowie Einheiten der Luftstreitkräfte - unter Verletzung der Grenze in vietnamesisches Territorium eingedrungen und haben damit die Souveränität und Unabhängigkeit Vietnams angegriffen.

Das ist ein Verbrechen gegen den Frieden und die internationale Sicherheit!  
Das ist eine Herausforderung aller friedliebenden Völker!

Im Namen des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik erheben wir entschieden Protest gegen diese Aggression Pekings auf Vietnams Heldenvolk. Wir fordern die sofortige bedingungslose Einstellung aller kriegerischen Handlungen und den unverzüglichen Rückzug der chinesischen Truppen.

Dem Brudervolk Vietnams versichern wir erneut die tatkräftige Solidarität der Deutschen Demokratischen Republik.

*Zentralkomitee der Sozialistischen  
Einheitspartei Deutschlands*

*Ministerrat der  
Deutschen Demokratischen Republik*

*Staatsrat der Deutschen  
Demokratischen Republik*

Berlin, den 17. Februar 1979